

DAFTAR ISTILAH DAN SINGKATAN

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
SDA	: Sumber Daya Alam, merupakan segala sesuatu yang diambil dari alam.	1
Covid-19	: <i>Covid-19</i> merupakan virus flu yang muncul pada tahun 2019 serta mengakibatkan pandemi.	2
Website	: <i>Website</i> merupakan halaman informasi yang tersedia pada dunia internet.	5
SDM	: Sumber Daya Manusia, merupakan salah satu penunjang dalam sebuah proses.	5
Display	: <i>Display</i> merupakan penataan produk yang diterapkan untuk menarik minat.	5
Diagram fishbone	: Diagram <i>fishbone</i> merupakan salah satu metode untuk mengidentifikasi akar masalah.	5
STP	: <i>Segmenting Targeting Positioning</i> , merupakan salah satu strategi dalam operasi sebuah bisnis.	11
NPV	: <i>Net Present Value</i> , merupakan perbandingan nilai sekarang dengan nilai aliran kas.	12
IRR	: <i>Internal Rate of Return</i> , merupakan alat untuk mengukur tingkat keuntungan dari sebuah bisnis.	12

Payback Period	: <i>Payback Period</i> merupakan alat untuk mengukur waktu pengembalian investasi dari suatu bisnis.	12
Layout	: <i>Layout</i> merupakan tata letak desain grafis untuk menggambarkan susunan dari sebuah lokasi.	13
AHP	: <i>Analytic Hierarchy Process</i> merupakan metode dalam pengambilan keputusan yang dipilih dari kriteria dan alternatif.	13
Marketing mix	: <i>Marketing mix</i> merupakan salah satu strategi pemasaran yang menggabungkan beberapa elemen.	13
Flowchart	: <i>Flowchart</i> merupakan diagram yang menggambarkan langkah-langkah perencanaan.	16
YoY	: <i>Year over Year</i> , merupakan istilah dalam dunia keuangan untuk membandingkan data dalam satu tahun terhadap tahun sebelumnya.	19
OPC	: <i>Operation Process Chart</i> , merupakan diagram yang menggambarkan proses-proses dalam pembuatan suatu barang.	21
CAPM	: <i>Capital Asset Pricing Model</i> , merupakan model yang menjelaskan hubungan tingkat risiko dan pengembalian investasi.	21
MARR	: <i>Minimum Attractive Rate of Return</i> , merupakan tingkat pengembalian minimum pada suatu investasi.	21
UU	: Undang-undang, merupakan salah satu jenis peraturan pemerintah.	22

SIUP	: Surat Izin Usaha Perdagangan, merupakan izin legal operasional bagi suatu usaha.	22
PDAM	: Perusahaan Daerah Air Minum, merupakan perusahaan yang menyediakan air bersih.	22
MSE	: <i>Mean Squared Error</i> , merupakan metode yang memperlihatkan tingkat kesalahan pada suatu peramalan.	24
Double Moving Average	: <i>Double Moving Average</i> merupakan salah satu metode dalam peramalan dengan menghitung nilai rata-rata bergerak sebanyak dua kali.	24
Single Moving Average	: <i>Single Moving Average</i> merupakan salah satu metode dalam peramalan dengan menghitung nilai rata-rata bergerak secara tunggal.	24
Weight Moving Average	: <i>Weight Moving Average</i> merupakan salah satu metode dalam peramalan dengan menghitung nilai rata-rata bergerak yang telah diberikan pembobotan lebih.	24
Google Ads	: <i>Google Ads</i> merupakan media pengiklanan yang ditawarkan pada mesin pencarian Google.	28
Instagram Ads	: <i>Instagram Ads</i> merupakan media pengiklanan yang ditawarkan pada aplikasi Instagram.	28
THR	: Tunjangan Hari Raya, merupakan gaji tambahan yang wajib diberikan oleh perusahaan kepada karyawannya menjelang hari raya.	45

Allowance	: <i>Allowance</i> merupakan kelonggaran pada suatu perhitungan. Dalam penelitian ini, kata yang digunakan untuk kelonggaran atau toleransi luas.	48
UMKM	: Usaha Mikro Kecil Menengah, merupakan kelompok usaha yang dijalankan oleh individu.	50
AC	: <i>Air Conditioner</i> , merupakan mesin yang dibuat untuk menstabilkan suhu dan kelembapan ruangan.	57
EBT	: <i>Earning Before Tax</i> , merupakan laba yang didapatkan sebelum dikeluarkannya beban pajak.	58
EAT	: <i>Earning After Tax</i> , merupakan laba bersih setelah pembayaran pajak yang diperoleh pada suatu bisnis.	58